

PlantaDoce.

Público

Cataluña invierte 3,73 millones de euros en un centro de atención primaria en Tarragona

El Gobierno de la Generalitat pone en marcha, a partir de mañana, esta instalación ubicada en el municipio tarraconense de Amposta.

PlantaDoce
20 may 2019 - 17:22



La Generalitat pone en marcha un nuevo centro de atención primaria en la provincia de Tarragona. El Gobierno catalán ha acometido una inversión de 3,73 millones de euros, entre la realización de la obra y el equipamiento, del nuevo complejo de salud ubicado en el término municipal de Amposta. **La instalación entrará en funcionamiento a partir de mañana**, según ha explicado el Ejecutivo autonómico.

El nuevo centro de atención primaria, distribuido en tres plantas, acoge los servicios de medicina general, pediatría y odontología y contará con consultas polivalentes para otros usos. Además, la instalación dispone de servicios de atención continuada, atención a la salud sexual y reproductiva, de educación sanitaria y de actividades orientadas a la comunidad.

PlantaDoce.

En cuanto a la distribución por espacios, en la planta baja del centro se encuentra el área de entrada, dos consultas médicas, tres de enfermería, sala de educación sanitaria y sala de espera, entre otras zonas.

La primera planta está distribuida en una área administrativa, otra de medicina general (diez consultas médicas, diez consultas de enfermería, sala de reserva y sala de espera) y una área de odontología, entre otras. En la segunda planta se encuentra el área de educación sanitaria y actividades comunitarias, así como la zona de personal sanitario, vestidores y una sala de reuniones.